# 部伊団地だより100.390

<sup>令和</sup> 6年 **11月** 

### 発行人 長岡新産業センター卸事業協同組合

長岡市新産2丁目1番地4 (TEL 46-2001)

URL shinsan-center.jp eメール sio-n@beige.plala.or.jp



9月 消雪パイプ敷設工事

#### 第2回 理 事 会

第2回理事会が8月5日、和同新産センタービル会議室に於いて田村理事長をはじめ11名の理事の方々が出席され開催されました。

審議の内容・結果は次の通りです。

議案第6号 組合共同駐車場消雪パイプ改修の件 No.1,4,6駐車場の消雪パイプ改修について、 工程、工費等について説明し承認しました。 報告事項

- (1) バス路線消雪パイプ敷設事業について 5月から始まった工事は、井戸掘削1本、 道路舗装が予定通りに進んでいることを報 告しました。
- (2) 商工中金政府保有株の売却について この度の商工中金民営化に伴う政府保有

株の民間企業への売却について、組合としては入札への参加は見送ることを報告しました。

- (3)路線価について 前年より変動がなかったことを報告しました。
- (4) 夏の団地内清掃について
- (5) 生ビール大会報告 7月19日に129名の参加で開催したこと を報告しました。
- (6) 事務局お盆休業について
- (7) 東西道路4車線化等整備促進総決起大会報告

#### 第3回 理 事 会

第3回理事会が10月30日、和同新産センタービル会議室に於いて田村理事長をはじめ8名の理事と1名の監事の方々が出席され開催されました。

審議の内容・結果は次の通りです。

議案第7号 令和6年度上期分利用分量戻しの件 高速道路利用料金の令和6年度上期分利用分 量戻しについて、原案通り承認しました。

#### 報告事項

(1)新産センターバス路線消雪パイプ敷設事業 完工祝賀会開催について

> 5月より開始した工事が予定通り11月に 完成の運びとなり、完工を祝して祝賀会を 開催することになったことを報告しました。

(2)組合共同駐車場工事について

9月に開始した舗装及び消雪パイプの改修工事が予定通り11月に終了することを報告しました。

- (3) 事務局職員契約更新報告
- (4) 青年部活動について

9月7・8日に研修旅行、10月27日にゴルフコンペを行ったことを報告しました。

(5) 基準地価について

最寄りの地点で前年同額であったことを 報告しました。

(6)組合新年会について

1月20日にホテルニューオータニ長岡で開催することを案内しました。

(7)健康診断について

秋季健康診断を12月実施の予定で、同日インフルエンザ予防接種を行うことを案内しました。

(8) 消雪シーズン前準備について

枯れ葉等の団地内清掃を 11 月  $11 \sim 15$  日、構内送水テストを  $11/19 \sim 21$  日に行うことを案内しました。

#### 7月 青 年 部 例 会

7月11日和同新産センタービル会議室において、 7名の出席で例会を開催しました。審議の内容・ 結果は次のとおりです。

(1) 生ビール大会について

昨年に続いて開催することとなった生ビール大会について、当日の進行や現時点の申込人数 (129名) 等について確認をしました。 当日は参加者に喜んでもらえるよう青年部で協力して対応していくことを確認しました。

(2) その他

9月7日、8日と予定している研修旅行の 行き先について検討しました。具体的な案が なかったので、旅行会社からのプランを基に、 7月26日担当者会議で決めることとしました。

#### 8月青年部例会

8月23日花月苑において、夜の例会を開催しました。審議の内容・結果は次のとおりです。

(1) 生ビール大会アンケート結果について

過日実施をしました生ビール大会について、 収支報告及び、実施後のアンケート結果について報告しました。特に料理面等で厳しいご 意見もありましたが、長岡の場合会場も限られていることや、約半額を組合補助している ことなどを考慮すると致し方ないという意見 もあり、今後引き続き検討していくこととしました。

#### 青 年 部 研 修 旅 行



9月7日、8日に、燕三条地域及び新潟市へ青年 部研修旅行に出掛けました。昨年3年振りに再開で き、今年の行き先を検討する中で、県外ばかりでは なく、県内に目を向けることも必要との意見から、 同地域を訪問することになりました。

最初に訪れた燕三条地域は、「工場(こうば)の祭典」という、工場そのものを観光資源としてPRするイベントが有名で、金属製品を中心としたものづくりの街として全国的に知られている地域です。土、日曜日は、企業見学を受け付けていない会社が多い中、同地域では、包丁メーカーの藤次郎と、爪切りで有名な諏訪田製作所が、オープンファクトリーとして土、日曜日でも見学を受け入れていて、さすがの力の入れようだと感じました。始めは藤次郎を見学しまして、ナイフファクトリーとナイフアトリエを見ることが出来ました。量産品の包丁は、「抜き刃物」と言われる製造工程で作られていて、材料の鋼材から、型抜きされた包丁の原型から、順次機械作業と職人の手仕事で包丁をつくっていきます。一方ナイフアトリエでは、「打ち刃物」という

製造工程で、鍛造や研ぎなど職人がほぼ手仕事で作るもので、こちらは値段も高い特注品の部類になるそうです。幸いに職人さんが、鍛造の工程を実際に見せて下さり、貴重な機会となりました。またショールームも併設されていて、包丁を購入したメンバーもいました。

近くでお昼をとり、燕産業資料館を拝観した後に、 三条の諏訪田製作所を訪ねました。同社の爪切りは、 切れ味が良いということで、ネイリストが使うよう になり、一躍有名になったそうです。多くの職人が 製造する工程を見学できましたが、一点一点職人の 手で、専門の機械を使い繊細な作業が行われている ことが分かりました。また最後の検品の工程は主に 女性が行っている点が特徴的でした。三条といえば ジャイアント馬場が有名ですが、レスリングシュー ズ(レプリカ)なども展示されていました。

2日目は、初日の「こうば」の見学とは変わって、 古町の花街を街歩きする行程になりました。新潟市 では観光ボランティアによるリーズナブルな観光ガ イドが充実していて、観光客に人気があるというこ とを旅行会社から聞いていたので、事前に申込をし ました。古町芸妓など観光資源として見直されてい るという話はよく聞いていましたが、実際の街並み がどのようにでき上がり、どのような特徴をもって いるかなどはよくわかりませんでした。実際に古町 に点在する老舗料亭、稽古場、旧小澤家や旧齋藤家 別邸などの豪商の館等を、ガイドの方に説明して頂 きながら見学できたので、自分たちだけで見るより 何倍も理解が深まりました。よく訪れる新潟市も、 花街巡りという視点で街歩きしてみると、普段気が 付かない特徴を垣間見ることが出来、面白い体験に なりました。

最後は中華ランチを食べて帰路につきました。地元と言っても当然ながら知らないこと、面白いことは至る所にあって、意外な発見を多くできた研修旅行になりました。



#### 青年部主催ゴルフコンペ



10月27日に、柏崎カントリー倶楽部において、 青年部会主催のゴルフコンペを開催しました。青年 部のコンペは最近雨続きでしたが、この日は快晴で、 一日気持ちよくプレーすることができました。参加 メンバーは、組合員、金融機関、取引先など、合計 9名の方から参加頂きました。

夕方は恒例の「花月苑」にて、賑やかに表彰式を 開催しまして盛り上がりました。見事優勝をしまし た銀行の支店長様より、優勝者の弁を頂き、最後を 締めました。また次回もお楽しみに。

優勝 俵谷 博史氏 (㈱第四北越銀行)準優勝 水澤 有貴氏 (新潟トーヨー㈱)3 位 丸山 隆弘氏 (㈱サントップフーズ)

#### 長岡東西道路 4 車線化等整備促進総決起大会



7月15日に、国道8号と17号をフェニックス大橋を経由して結ぶ長岡東西道路の4車線化早期実現を求める期成同盟会が、総決起大会を長岡グランドホテルで開催しました。

同盟会は昨年11月に発足してから初の集会となり、新潟県関係の国会議員をはじめ、業界関係者や地元町内会長ら300名余りが参加しました。

同盟会会長の磯田長岡市長は、東西道路は魚沼地 域、柏崎地域を結ぶ交通ネットワークの中心と強調 し、国土交通省と県への要望書では

- (1) 渋滞が目立つ西宮内1丁目交差点等の改良
- (2)全線4車線化整備
- (3) 高畑南交差点の立体化整備
- の3事業の早期実現が盛り込まれ、国や県の担当者 に手渡されました。

#### 新産センターバス路線消雪組合正副組合長会議

9月26日にバス路線消雪組合の正副組合長会議 が卸組合事務局で開催されました。

審議の内容は令和6年度定期総会議案についてと、 消雪パイプ敷設工事の完工祝賀会について審議され ました。

1, 令和6年度消雪組合定期総会について 開催日は工事終了後の11月25日(月)に すること。

令和5年度事業報告、収支報告、令和6年 度事業計画、収支予算、会費徴収について審 議し決定されました。

2, 新産センターバス路線消雪施設完工祝賀会に

開催日は令和6年度定期総会と同日、同会 場で行うことにする。

費用は本年度徴収の年会費から充当するこ とにし、大勢の組合員の参加をお願いする。 本事業に尽力いただいた方々を来賓にお招 きする等審議し決定されました。

#### 新潟県卸商業団地情報交換会

10月25日に、県内4卸商業団地の事務局による 情報交換会が新潟市で開催されました。

普段抱えてる問題や組合運営、事務局運営等の情 報交換を目的に開催さているもので、今回は4年振 りの開催となり、懇談が中心となりましたが、近年 下越地域でも冬期は雪が多くなっていることから、 雪問題が話題となっていました。

#### 事務局日 誌

(6年7月)

日 主 要 業 務

- 11 ☆青年部例会
- 15 ☆長岡東西道路4車線化等整備促進総決起大会 ☆中越食協新産支部夏期巡回指導~8/中旬
- 16 ☆正副理事長会議
- 19 ☆生ビール大会
- ☆長岡新産第四北越会講演会・納涼会 23
- 26 ☆青年部研修旅行担当者会議

#### (6年8月)

 $\mathbb{H}$ 主 要 業 務

- 1 ☆長岡まつり~3日
- ☆放談会 ☆第2回理事会
- ☆事務局お盆休業~14日まで 13
- 23 ☆青年部夜例会

#### (6年9月)

業  $\mathbb{H}$ 務 主 要

- 2 ☆団地内清掃~6日
- ☆青年部研修旅行~8日 7
- ☆組合共同駐車場消雪パイプ敷設工事開始 24
- 26 ☆新産センターバス路線消雪組合正副組合長会議

#### (6年10月)

#### 日 業 務 主 要

- 6 ☆長岡市長選挙
- 25 ☆県卸商業団地情報交換会
- 27 |☆青年部主催ゴルフコンペ ☆衆議院議員選挙
- 30 ☆第3回理事会
- ☆上期利用分量戻し実行 31

#### 経費の見直ししませんか? /

## 火災共済

- ●決算後の剰余金は組合員に還元します。
- □座振替でご利用しやすくなります。

## 自動車共済

- ●団体割引10%を適用します。
- ●24時間365日安心のロードアシスタンス (補償先:関東自動車共済協同組合)

資料請求・契約内容の見直し・掛金のお見積りは、 当卸組合へ

新潟県火災共済協同組合 



